
Compte -rendu du Comité directeur du 1er Mars 2021
Tous les membres du CD sont présents sauf P Combes qui est excusé
- les activités
se poursuivent avec peut-être un peu moins de fréquentation qu'avant. Certaines sorties sont
malgré tout très fréquentées. 
Une exception pour le  mercredi après-midi où il  y a souvent très peu de monde.  Il  est
nécessaire  de  demander  une  inscription  préalable;  l'animateur  fixe  un  minimum  de
participants et annule s'il l'estime nécessaire.
-le forum Françoise L est en attente d'annonces du ministère de la culture pour pouvoir
reprendre activités; en attendant, les échanges continuent au sein du forum. 
-la méditation proposée par Chantal Hébrard
le but est d'aider des personnes en souffrance du fait de leur isolement actuel.
La proposition serait  de  proposer  des  séances individuelles  (ou un très petit  nombre de
personnes) au domicile de l'intervenante.
Cette proposition qui nous semble très généreuse ne peut être intégrée à une offre d'activités
de l'association qu'en étant publique c'est à dire  avec une salle à notre disposition.
-les randos sur 2 jours
seraient beaucoup plus simples à mettre en place au niveau administratif qu'un séjour.
Permettraient des randos plus étoffées sans avoir 2 trajets en voiture la même journée. Projet
intéressant. Ce serait bien d'en organiser régulièrement, par exemple une fois par mois; mais
commencer seulement en septembre ou peut-être en juin (en tenant compte de la covid).
-lettre d'information
élaborée par Patrick et envoyée à chaque adhérent.
Parle de l'ensemble des activités, et est accompagnée de photos. Des liens renvoient sur le
site. Cette lettre est très appréciée, les photos en particulier sont très consultées.
Le fait  que chaque animateur adresse à Patrick après une rando le bilan de sa sortie est
discuté. Patrick souhaite auparavant l'adhésion de tous les animateurs. Mais une réunion de
tous les animateurs n'est pas possible pour le moment.
Patrick est d'accord pour recevoir et diffuser photos: patrick@astig.fr
-listes de diffusion
3 personnes actuellement gèrent les listes de diffusion.
Il est souhaitable que l'information de chaque randonnée soit envoyée à tous les adhérents.
Le vélo est à part et ne semble pas nécessiter  cette diffusion, d'autant plus que Bernard W
est seul comme animateur vélo.
-les séjours
les  animateurs  doivent-ils  recevoir  l'information  avant  les  adhérents???  Pas  tranché.  A
revoir.
-information de la FFRS
Une somme d'argent va être reversée en raison de la formation non effectuée (en raison de la
covid). Comment utiliser cet argent?
-le CODERS
des décisions prises en réunions du CODERS où on n'était pas invité nous ont échappées.
Maintenant que Jean DZ représente Astig au sein du CODERS, il devrait y avoir un mieux.
Un nouveau bureau a été élu dernièrement. Trois commissions ont été désignées: formation,
communication (dont fait partie Jean) et développement.
-les permanences
sont maintenues en état
-le prochain comité directeur  le 12 avril 2021


